



Rue de la Huguenoterie

Cette rue, dont il avait été fait mention dans le n° 40 du Pont9, a été aménagée en zone 30 et en sens unique. Les panneaux semblent être provisoires. Il serait dommage qu'ils ne restent que durant le temps des travaux de construction d'un immeuble dans le haut de la rue, au bord de la voie ferrée.

Nous rappelons la dangerosité de cette voie étroite, très empruntée en fin de journée car elle ouvre un passage plus aisé de la rue Claude-Bernard vers Cleunay. Surtout quand des véhicules faisant fi du sens interdit provoquent illico une impossibilité de circuler.

Claude Alleaume



Un groupe Scouts et guides de France dans notre quartier



Le scoutisme est un mouvement d'éducation populaire de niveau mondial créé il y a un peu plus de 100 ans par le général anglais Lord Baden-Powell. Mouvement d'origine catholique et ouvert à tous, il est reconnu d'utilité publique et connaît aujourd'hui un fort renouveau.

Le groupe a été créé à la fin de l'année 2017, suite à une forte demande sur le territoire rennais : 65 familles sur liste d'attente. Les familles le perçoivent comme une activité permettant aux enfants et aux jeunes de développer dans le concret des savoir-être et des savoir-faire.

Le groupe local a été co-construit avec les 15 jeunes adhérents de départ, qui ont choisi eux-mêmes :

- les couleurs de leur foulard, en fonction de leur signification (rouge : courage/ servir l'autre ; vert : protection de la planète ; jaune : amitié) ;

- le nom du groupe : Marie Curie, une femme reconnue pour son apport à l'humanité, prix Nobel de physique et de chimie.

Animé par de jeunes adultes bénévoles (les chefs et les cheftaines), soutenu par un groupe d'adultes bénévoles, aujourd'hui, le groupe est formé de 3 équipes : 6 farfadets (6-8 ans), encadrés par 8 parents ; 24 louveteaux-Jeannettes, encadrés par 3 chefs et cheftaines ; 9 scouts-guides, encadrés par 2 cheftaines

Les rencontres sont rythmées par :

- des activités : un week end par trimestre + 1 à 2 samedis par mois ;
- un camp : en juillet-août : de 1 à 2 semaines, selon l'âge des jeunes.

L'antenne cleunaysienne est basée au 90, rue Eugène-Pottier, elle a la volonté de s'ancrer dans la ville, au service des autres. On retient la participation au Téléthon de la Ville de Rennes et au recyclage de chaussettes en faveur de personnes défavorisées, des activités communes avec le groupe des éclaireurs et éclaireuses (scoutisme laïque).

Des informations complémentaires peuvent être recueillies auprès de la responsable du groupe : Delphine Marlin : 06 82 13 55 67

Propos recueillis par Loïc Richard

S'INFORMER
ÉCHANGER
PARTICIPER

BIENVENUE
A LA COURROUZE

Vous venez de vous installer dans votre nouveau logement et vous cherchez des informations sur le quartier de La Courrouze (les transports, les commerces, le projet urbain...), plusieurs solutions :

LE PAVILLON - Maison du projet de la ZAC de La Courrouze
Venez me rencontrer lors de mes permanences les **mardis, mercredis et jeudis** de :
16H30 À 18H30
Anais Landwerlin, chargée de médiation

LE SITE INTERNET
Actus, historique du quartier, projets à venir :
<http://www.lacourrouze.fr>

CONTACT :
Plus d'informations au : 06.71.97.03.53
ou à anais.landwerlin@territoires-rennes.fr

TERRITOIRES
à DÉVELOPPEMENT



Goûter au château des Pères, à Piré-sur-Seiche